
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

静岡ジェードプラクティスパートナー

川村大貴様

米山奨学生　ソリマン・ゼアドさん　

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

フィリピンはマニラから参加します。フィリ

ピンは暑いです。昨日、到着したとき２９℃

とのことでした。本日は授与式のためスーツ

にネクタイの正装でいるのですが、私は冬用

のスーツなので中は汗をかいています。この

場には望月前会長、国際奉仕委員の石塚委員

長と元静岡ローターアクトの山田さんも一緒
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です。昨年度、望月年度から静岡ロータリー

クラブはグローバル補助金にアプローチして

おりましたが、望月さんと石塚さんがフィリ

ピンのクラブと組んでグローバル補助金を申

請することを調整され、この度、実を結びま

した。今回組むことになりましたクラブは、

フィリピンはマニラのラグーナベルエアロー

タリークラブというクラブです。そのラグー

ナベルエアロータリークラブのジンさんも

ズームで参加してくれています。その補助金

の授与式が本日、現地時間の１５時、日本時

間の１６時から行われる予定です。授与式に

はサンタローザ市の病院関係者の皆さま、ラ

グーナベルエアロータリークラブの会長と、

サンタローザ市の市長も参加される予定です。

メディアも複数会場に来ると聞いておりまし

て、私も短いスピーチをする予定です。グロー

バル補助金に関しましては、３月１１日の次

回例会で、石塚さんから報告してもらう予定

ですので、皆さん、ご期待ください。それで

はＥｎｊｏｙ ロータリー！！

◦委  員  会  報  告◦

新会員交流委員会　藤田博久君

新会員交流委員会主催の懇親会を３月４日

１８時半から行います。奮ってご参加くださ

い。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　志田裕美子さん

●月●●日　平松岳人さん

●月●●日　瀧上恵美子さん

●月●●日　渡邉孝雅さん

●月●●日　石松博幸さん

【結婚記念日】

●月●●日　水上房吉さん・容子さん

●月●●日　粉川翔太郎さん・優子さん

●月●●日　寺西彰さん・由美さん

◦ス　マ　イ　ル◦

【誕生日のスマイル】

石松博幸君

誕生日のお祝い、ありがとうございます。●

●才になりました。静岡で●回目の誕生日で

す。これからも精進してまいります。

瀧上恵美子君

お誕生日のお祝いをありがとうございます。

当日は、こちらグランディエールブケトーカ

イで父がお祝いをしてくれました。とても美

味しくとてもステキな誕生日を過ごさせてい

ただきました。

平松岳人君

前回の例会で、卓話でお話しする機会をいた

だきありがとうございました。また本日は誕

生日のお祝いをいただき感謝いたします。志



田社長、お嬢様の誕生日をお祝いする際、同

じ誕生日の私のことを思い出していただけれ

ば幸甚であります。

【結婚記念日のスマイル】

山口良昌君

●月●●日、結婚記念日に見事なお花をあり

がとうございました。二人ともすっかり忘れ

ておりました。●●回目の記念日です。

水上房吉君

結婚式のお花ありがとうございます。この日

だけは●●●覚えています。家族６人で食事

に行きました。思えば遠くにきたもんだ！

粉川翔太郎君

結婚記念日の花束をありがとうございました。

ただ、花屋さんとのタイミングが合わず、ま

だ受け取れていませんが届くのを楽しみに

待っていたいと思います。

満席テーブル・・・牧田さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

2/19 109（109） 現地 74 名
Zoom 1名 34 名 68.80％

2/26 109（109） 現地 65 名
Zoom 5名 39 名 64.22％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

『スポーツビジネスにおける地域との繋がり』

ＦＰＣ株式会社　代表取締役　森園政崇様　

昨日まで世界卓球が行われ、

私も日本代表チームのコーチ

として帯同していました。男

子は残念ながらベスト８で

したが、女子は準優勝でした。女子チームが

中国撃破まであと一歩と追い込んだ決勝戦を

手に汗握ってご覧になった方も少なくなかっ

たと思います。私は高校は水谷選手を追って

２００９年に青森山田学園に行き、大学は明

治大学に進みました。高校、大学時代通じて

毎年８カ月間、武者修行のためにドイツの

ブンデスリーグに参戦しました。日本にプロ

リーグが発足した２０１８年に帰国し、ＦＰ

Ｃ株式会社を創設するとともに２０２２年ま

でＴリーグの岡山リベッツに在籍しました。

２０２３年の静岡ジェード発足にあわせ、静

岡に引っ越ししております。現在は日本代表

チームの選手兼コーチです。次回五輪のパ

リ大会、その次がロサンゼルス大会で、私

はその次の大会の日本代表チームの監督に

内定しています。これまでの私の主な戦績は

２０１７年世界選手権男子ダブルス銀メダル、

２０１８年から全日本選手権混合ダブルス３

連覇、２０２３年全日本選手権男子ダブルス

優勝などが挙げられます。元来、ダブルスが

得意です。静岡という土地は卓球が盛んな土

地ですが、静岡県の日本卓球協会登録者数は

常に都道府県の中でトップクラスであること

からもお判りいただけるかと思います。また、

オリンピックの金メダリストを輩出した唯一



の都道府県でもあります。そんな卓球の盛

んな静岡県を本拠地とする静岡ジェードです

が、今シーズンは全ての試合を終え、戦績は

８勝１２敗、現在、Ｔリーグ６チーム中３位

です。今シーズンのひと試合の平均観客動員

数は５６０人で、ホームゲームが１２試合で

したので、単純計算で６７２０人が観戦した

ことになります。目標とするひと試合の平均

観客動員数は１０００人でしたので、実績は

目標の半分強でした。日本全国で卓球の試合

は一年間、大小合わせて２万試合ありますの

で、毎日どこかで試合が行われています。各

市の卓球連盟と緻密に試合日程を調整し、静

岡ジェードの観客増員を図りたいと思います。

仮に平均観客増員数が目標の１０００人が達

成されると、観客の観戦代、飲食代、宿泊代、

県外交通費およびグッズ代などで、２日間の

試合で約４７００万円の経済効果があると試

算しています。静岡ジェードはオクシズ活動、

卓球講習会、高齢者向けの健康卓球会など、

地域貢献活動にも力を入れていますが、静岡

ジェードの認知度は高いとは言えません。認

知度向上は大きな課題と捉えています。静岡

ジェード選手の卓球イベント出演率を増やし、

また、各種メディアへの出演機会を増やすこ

とで、認知度を高めていく考えであります。

メディアの皆さん、イベント企画の予定があ

る皆さん、静岡ジェードが誠心誠意対応いた

しますので、連絡をお待ちしています。


